

Der Weg nach Pill

Die kürzesten Wege von Terfens nach Pill führen über Weer oder über Vomperbach. Beide konnten die Jurymitglieder der „Entente Florale“ vergangene Woche nicht nehmen. Sie waren zur Bewertung nach Terfens gekommen, ihre Zimmer befanden sich aber in Pill. Als sie am Abend zurückfahren wollten, war sowohl die Bundesstraße von Weer nach Pill, als auch die Bahnunterführung von Vomperbach nach Pill wegen Überschwemmungen unpassierbar. Auch der Umweg über Vomp und Schwaz schied aus, da auch von Schwaz nach Pill die Bundesstraße vermurt war. Man fand schließlich doch einen (Aus-)weg: Von Terfens nach Weer, hinauf auf den Weerberg und von dort hinunter nach Pill.

PETER HÖRHAGER

